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REQUERIMENTO

N'“ EMENTA: Requer que seja oficiado ao Senhor
Prefeito, a realização de um estudo sobre as

WJBIG condições da Av. Adelmo Perdiua, para que
sejam tomadas as devidas providências—
conforme especifica.

Senhor Presidente

Apresentamos à consideração da casa o seguinte:

Solicltamos através deste gabinete, que a Prefeitura Municipal,
após consultar os órgãos competentes, realize um estudo sobre
as condições da Avenida Adelmo Perdizza, verincando a
possibilidade de execução das seguintes providências:

1. Reestruturação de todo circuito viário do local;
2. Levantamento da ponte existente na rodovia, pista norte;
3, Fazer uma segunda ponte sobre o córrego Ribeirão Preto,

viabilizando uma rotatórla nos padrões das demais existentes
na rodovia;

4. Construção de uma ciclovia, ligando alça 317 ao Jardim
Progresso;

5. Construção de passarela, adequada para pedestres e ciclistas;
Duplicação da segunda faixa da Av. Adelmo Perdizza.

7. Abertura de Rua llgando Av. Adelmo Perdizza à Av. Alto da Boa
Vista, no Jardim Progresso.
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As mencionadas adequações foram reivindicações de munícipes
que utilizam o local e que, portanto, sofrem com a falta dessas
condições.

Salienta-se que no final da Av. Adelmo Perdizza, encontra-se
cinco vias de acesso importantíssimas com alto fluxo de veículos. O
local e' confuso, principalmente por falta de infraestrutura.

Diante do exposto,
Requeremos na forma regimental a consignação na ata da

presente Sessão, que foi requerldo à Prefeitura Municipal, após ouvir
os órgãos e técnicos competentes, que EXECUTE as referidas
providências.

Sala das Sessões, 24 de setembro de 2019.

RodrigoSimõe
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